
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 356/2018 
  

 
Requer informações acerca do 
atendimento prioritário e serviços a 
gestantes no município.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por munícipes que 
nos últimos dias estiveram nos Prontos Socorros Municipais, em busca de 
atendimento para gestantes e informaram que não tiveram atendimentos 
prioritários e muito menos foram orientadas a procurar por serviços específicos 
destinados a gestantes.  
 

CONSIDERANDO que de acordo com o Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ), toda mulher tem direito a realizar exames de acompanhamento pré-
natal e dar à luz com segurança.  
 

CONSIDERANDO que muitas mães não tem conhecimento sobre seus 
direitos e o poder público não faz a divulgação necessária destes direitos, 
deixando famílias desamparadas de informações e colocando vidas em riscos. 
O conhecimento das mães em relação a seus direitos é fundamental para que 
eles sejam respeitados na prática. 

 
1 – Existe algum atendimento prioritário e/ou serviço específico de emergência 
nos Prontos Socorros do nosso município para atender as gestantes? 
Exemplifique. 
 
2 – Quais os serviços disponíveis em nossa cidade de acompanhamento para 
as mães gestantes até o nascimento do bebê?  
  
3 – Quais os canais efetivos em nosso município são disponibilizados para a 
população registrar denúncias, elogios, informações, reclamações e sugestões 
de melhorias no setor da saúde pública municipal?  
 
4- Qual a quantidade de salas, quartos ou alas destinadas para o atendimento 
e observação de gestantes nos Prontos Socorros municipais?  
 
5 – Os serviços da Rede Cegonha estão em pleno funcionamento em nosso 
município? Quais benefícios são oferecidos para as mães barbarenses dentro 
desta estratégia do Governo Federal?  
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6 – Cite demais informações pertinentes sobre o assunto e de interesse de 
toda esta municipalidade.  
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes e mães 
grávidas questionando a demora e falta de atendimentos prioritários nos 
Prontos Socorros em nosso município para gestantes. Inclusive, este e outros 
vereadores foram procurados por moradores de diferentes casos em que 
gestantes sofreram quedas, procuraram pelo Pronto Socorro e não tiveram o 
atendimento e as devidas informações necessárias sobre o ocorrido e a vida do 
bebê.  
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de março de 2.018. 
 
 
 
 
 
 

Ducimar de Jesus Cardoso 
“ Kadu Garçom” 

-presidente- 
 


